

**ALUMNA: HILARY ARIADNE
GUILLÉN MALDONADO**

**PROFESORA: LUZ ELENA
CERVANTES MONROY**

ACTIVIDAD: SUPER NOTA.

UNIDAD 3

**CUATRIMESTRE: 5TO
CUATRIMESTRE**



PROBLEMAS DE ALIMENTACIÓN Y NUTRICIÓN EN MÉXICO

PANORAMA GENERAL DE LA ALIMENTACIÓN

Pobreza, urbanización, cambio climático y decisiones alimentarias mal informadas están resultando en dietas perjudiciales: 1 de cada 3 niños menores de 5 años padece desnutrición, y 2 de cada 3 menores de 2 años están mal alimentados.



UNICEF HACE UN LLAMAMIENTO PARA QUE SE ADOPTEN LAS SIGUIENTES MEDIDAS

- Empoderar a las familias, los niños y los jóvenes para que exijan alimentos nutritivos
- Alentar a los proveedores de alimentos a que actúen en interés de la infancia
- Establecer entornos de alimentación saludable para niños y adolescentes mediante acciones de eficacia demostrada
- Movilizar los sistemas de apoyo – salud, agua, saneamiento, educación y protección social – para mejorar los resultados en cuanto a nutrición infantil y adolescente.
- Recopilar, analizar y utilizar sistemáticamente datos y pruebas fiables para orientar acciones relacionadas y monitorear el progreso alcanzado.



LAS POLÍTICAS PROGRAMAS ALIMENTARIO-NUTRIMENTALES QUE IMPULSA EL ESTADO Y LA SOCIEDAD ACTUALMENTE

La intervención del Estado se produce mediante el apoyo y regulación de la economía, a través de la expedición de lineamientos y disponibilidad de infraestructura para el normal funcionamiento de la actividad económica privada.



EL COMERCIO INTERNACIONAL

El comercio internacional estudia los aspectos relacionados con el intercambio de bienes y servicios entre los países.



LAS FINANZAS INTERNACIONALES

Las finanzas internacionales estudian los flujos de efectivo internacional y los efectos del tipo de cambio entre diferentes monedas o divisas (moneda de otro país).



ACUERDOS Y TRATADOS INTERNACIONALES

Los tratados y acuerdos internacionales se llevan a cabo entre países que tienen proyectos comunes.



PROBLEMAS DE ALIMENTACIÓN Y NUTRICIÓN EN MÉXICO

RELACIONES DEL SALARIO CON LA CANASTA BÁSICA FAMILIAR Y EL CONSUMO ALIMENTARIO DE LAS FAMILIAS

Según el Centro de Estudios del Trabajo A.C., existen dos tipos de canasta básica:

- Canastas reales
- Canastas recomendables



ALIMENTOS MÁS IMPORTANTES DE LA CANASTA BÁSICA

- Maíz
- Frijol
- Huevo
- Leche
- Pollo



LAS IMPORTACIONES CAERÍAN LIGERAMENTE; EN MÉXICO SEGUIRÍAN AL ALZA

En cuanto al comercio internacional, la FAO reflejó que el rubro se reduciría ligeramente por el orden de 0.3%, totalizando en 14 millones de toneladas al cierre de 2020, cuando en 2019 los envíos entre países crecieron 2.9%.



CAMBIOS EN EL PERFIL EPIDEMIOLÓGICO ALIMENTARIO-NUTRIMENTAL

La epidemiología es la disciplina científica que estudia la distribución, frecuencia, determinantes, relaciones, predicciones y control de los factores relacionados con la salud y enfermedad en poblaciones humanas.



LA SOCIEDAD DEL CONSUMO.

En este mundo de "superabundancia", a menudo se produce una doble paradoja, por una parte, muchas personas que tienen acceso a cuantiosos bienes, jamás se sienten satisfechos, y por otra parte existen seres humanos, que no pueden satisfacer las necesidades más elementales.



EL CONSUMO Y LA ALIMENTACIÓN

Hoy en día se vive una realidad, determinada por la compulsión al consumo; en presencia de la globalización, como un proceso totalizante que pasa por encima de las necesidades básicas del individuo afectando drásticamente su salud.



PROBLEMAS DE ALIMENTACIÓN Y NUTRICIÓN EN MÉXICO

EL CONSUMISMO COMO SUSTITUTO DE LO BÁSICO.

La sociedad moderna actual, se encuentra cimentada en el consumo o mejor dicho en el consumismo (generador, del beneficio, como principal impulsor de la economía de mercado) que ofrece al ciudadano bienes excesivos y en muchos casos superfluos e innecesarios, a una razonable exigencia



DESNUTRICIÓN

La desnutrición es un fenómeno particularmente elocuente sobre las desigualdades sociales.



SOBREPESO Y OBESIDAD

El exceso de peso, por su parte, es una de las epidemias que mayor fuerza y velocidad han cobrado en los últimos años de la historia alimentaria del país. Se trata de un fenómeno mundial, inicialmente asociado con niveles elevados de desarrollo económico y social que se traducían en un mayor acceso a alimentos, incluso en exceso.



ELABORACIÓN DE ESTUDIO QUE VALORE LAS RELACIONES ENTRE PRODUCCIÓN Y DISPONIBILIDAD ALIMENTARIA, OCUPACIÓN, SALARIO, COSTO DE CANASTA BÁSICA, CONSUMO ALIMENTARIO Y ESTADO ALIMENTARIO NUTRIMENTAL EN LA COMUNIDAD DE PRÁCTICAS

Alcanzar los objetivos y metas de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible implica lograr un mundo sin hambre, inseguridad alimentaria y malnutrición en cualquiera de sus formas

